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M, 1,'Orateur, avant de proposer que la Chambre se forme en comité des subsides,

je vais donner un exposé aussi complet et aussi clair que possible de la situation finan-

cière de la province.

IJimportante question de notre état financier a été souvent le sujet de débats sérieux

et dans cette Chambre et dans la presse. J'espère que, comme par le passé, la discussion

sur ce sujet sera faite avec calme et réflexion, pour le plus grand bien du pays et non

pour jeter la confusion dans les esprits.

Je ?ais fort bien que le sujet que j'ai à traiter est aride et aucunement de nature à

intéres ci , car, pour un grand nombre, tout discours qui repose sur les chiffres est

ennuyeux et stérile. Mais que l'on se rappelle bien que la question des finances est une des

principales qui puissent se traiter en Cftte Législature, et que le pays exige que l'on s'en

occupe avec autant d'intelligence et de bonne volonté que cela nous est facile. Je réclame

donc l'indulgence de la Chambre pour tout le temps qu'elle aura à m'écouter.


